



1年生

算数の時間、三角のカードを使って、位置や向きをよく見て、色々なかたちを作りました。



2年生

生活科「秋みつけ」に根来寺へ出発!!保護者の皆さんもご参加ありがとうございました。



3年生

理科の時間、生活の中で、電気を使っているものを考えて、たくさん出し合っていました。



4年生

出前授業人権教室、実際に起こりそうな物語を使って、いじめについて真剣に考えました。



5年生

出前授業手話教室、聴覚困難な方々の生活について、初めて知ることが多くありました。



6年生

出前授業勾玉づくり、紀伊風土記の丘の学芸員の方々にご指導いただき、完成させました。



たんぽぽ学級

自立活動、大きなサイコロでお話すごろく、
上級生が下級生をやさしくサポートしました。



児童会役員 朝のあいさつ運動

先週まで、駅伝早朝練習に参加する子もいた
ので、久しぶりに5人そろっての挨拶でした。



JA出前授業 いなり寿司料理教室（5年生）

11月は「きのくに学び月間」として、さまざまな機関から、ゲストティーチャーをお
迎えしています。JA料理教室は、十数年間ずっと来校してくださっている地域の方々も
いらっしゃいます。昆布だしをとって作るおいしいお料理を通して、いのちをいただくこ
と、心の持ち方など、人として大切なことも、広く深く学ばせていただきました。



11月 学校開放 自由参観 ありがとうございます

11月1日から25日まで、のべ173人の方々にご参観いただきました。11月30
日まで、残り3日間となりましたが、子供たちの学校生活を温かく見ていただきますよう、
引き続きご来校をお待ちしております。